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Compte rendu de la rencontre avec le promoteur 
Projet de construction d’un échangeur reliant l’autoroute 640 à l’avenue Urbanova par la 

Ville de Terrebonne 

Lieu :    Conférence téléphonique à partir des bureaux du BAPE, Québec 
Date et heure : Le 1er septembre 2016, à 13 h 30 

Participants 
 

PROMOTEUR 
M. Marc Léger  
Ville de Terrebonne 

 

Mme Mahotia Gauthier 
Ville de Terrebonne 

 

 

  BUREAU D’AUDIENCES PUBLIQUES SUR L’ENVIRONNEMENT 

M. Michel Germain 
Président de la commission 
d’enquête et de la médiation 

M. Maxandre Guay-
Lachance 
Coordonnateur 

Mme Anny-Christine Lavoie 
Analyste 

 

Ouverture de la réunion à 13 h 30 par le président et mot de bienvenue. 

La réunion a été convoquée par la commission afin de prendre connaissance de la réaction de la 
Ville de Terrebonne à la réponse écrite du ministère de la Défense nationale datée du 31 août 2016 
produite en réaction à la proposition d’engagements de la Ville du 25 juillet 2016. Le commissaire 
passe en revue les différents sujets abordés dans la lettre afin de fournir des compléments 
d’information et de clarifier certains points. 

Pour le moment, la Ville émet des réserves quant au contenu de la lettre produite par la Défense 
nationale, notamment en ce qui a trait à l’amendement à l’étude d’impact demandé pour tenir 
compte des informations les plus récentes sur les milieux naturels présents dans l’ancien champ de 
tir Saint-Maurice et aux demandes de suivi pendant les travaux sur le futur échangeur. La ville fait 
valoir que son étude d’impact rencontre déjà les exigences du ministère du Développement durable, 
de l’Environnement et de la Lutte contre les changements climatiques et qu’elle sera par la suite 
interpellée par ce ministère au moment de l’analyse du dossier. Elle compte toutefois prendre 
quelques jours pour considérer les demandes du ministère de la Défense nationale avant d’indiquer 
par écrit sa position. Il est convenu qu’un suivi sera fait auprès de la Ville la semaine prochaine 
advenant que le BAPE n’aurait aucune nouvelle d’ici à mercredi. 

La réunion prend fin à 14 h 00. 
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